



Von Herzen Danke

Wie viele von euch wissen, ist unser Sohn schwer erkrankt. Es ist eine Zeit, die uns als Familie an unsere Grenzen gebracht hat, die vielen Sorgen und Ängste sind nicht immer einfach zu tragen. Ein Weg, den niemand freiwillig gehen möchte und den man ohne Unterstützung kaum bewältigen kann.

Und genau diese Unterstützung durften wir auf so wunderbare Weise erfahren.

Was uns in den letzten Wochen und Monaten getragen hat, war nicht nur die Hoffnung, sondern vor allem die unglaubliche Anteilnahme und Hilfsbereitschaft aus unserer Gemeinde. Worte reichen kaum aus, um zu beschreiben, wie viel uns das bedeutet hat.

So viele von euch haben mit uns mitgefühlt und geholfen – ob durch kleine Gesten, tatkräftige Hilfe,



ein offenes Ohr oder einfach durch das Wissen, dass wir nicht allein sind.

Wir können leider nicht jeden Einzelnen namentlich erwähnen – zu viele haben uns in so vielfältiger Weise unterstützt. Aber gerade das zeigt, wie stark und besonders der Zusammenhalt ist. Auf diese Hilfe, dieses Mitgefühl und diese Menschlichkeit konnten wir uns verlassen – und dafür sind wir unendlich dankbar.

Danke an jeden Einzelnen von euch.



Marco, Suse, Ben Luca, Anna Lena

